

Bürgermeister und Kämmerin erläutern- wie bereits im Vorfeld der Sitzung ausführlich geschehen- nochmals die Gründe, weshalb der Haushaltssatzung erneut im Rat zugestimmt werden soll.

Bei der Einarbeitung der beschlossenen Haushaltszahlen in die Finanzsoftware sind systembedingte Übertragungsfehler aufgetreten, so dass in der zur Beschlussfassung am 5. April 2017 vorgelegten Haushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2017 nicht alle über die Veränderungsliste beschlossenen Maßnahmen enthalten waren.